

Les installations désaffectées de Juraguá sont transformées en réservoirs de déchets toxiques



Cienfuegos, 23 déc. (RHC)-. Les installations désaffectées de ce qui allait être la Centrale nucléaire de Juraguá, dans la province de Cienfuegos, sont en passe d'être transformées en réservoirs où seront confinés les déchets toxiques de tout le pays. Des spécialistes relevant du ministère cubain des industries sont chargés du projet pour assurer que les résidus dangereux aient pour destination finale les installations isolées de Juraguá.

Antonio Casanova, directeur du centre d'inspection et du contrôle environnemental CICA a annoncé la mise en place de technologies permettant le traitement des déchets ainsi que d'une ligne analytique garantissant tout le processus.

Il a précisé que le financement des ouvrages provient pour l'instant de l'État cubain mais que l'appui d'organisations internationales n'a pas été écarté.

Le 2 septembre 1992, le principal dirigeant de la Révolution cubaine, Fidel Castro, a annoncé l'arrêt du plus grand ouvrage que Cuba entreprendrait au 20e siècle, à cause principalement de la disparition de la communauté socialiste et de l'Union Soviétique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/ciencias/79639-les-installations-desaffectees-de-juragua-sont-transformees-en-reservoirs-de-dechets-toxiques>



Radio Habana Cuba